
Bezugnehmend auf die Einwendung gegen die Niederschrift vom 29.08.2023 der 

UWG Fraktion zum Thema Skate-Anlage berichtet die Verwaltung, dass es 
seinerzeit versäumt wurde, die Richtigstellung zu protokollieren. Die Verwaltung 

bedauert diesen Fehler.  
Tatsächlich ist es so, dass ein defektes Element der Skate-Anlage ersetzt wird; 
hier bestanden zudem Lieferschwierigkeiten, aktuell geht die Verwaltung davon 

aus, dass das Element voraussichtlich in der KW 15 geliefert wird.  
 


